

## 理事会議事録

青松同窓会

日時 令和4年4月2日(土)午後2時より

場所 附属天王寺中・高等学校3階 小講堂

出席者 藤井会長以下 38名

司会：井上書記

### 議事

#### 1. 会長挨拶

- ・新体制となり約1年が経過したが、コロナ禍が続き大きな活動は中止となっている。その中で1年遅れではあるが、同窓会名簿を発行することができた。
- ・6月に総会・懇親会を予定しているが、理事の皆様の実施可能性について検討いただきたい。

#### 2. 母校近況報告

- ・附高同窓会担当 正垣先生より

2月に64期生が無事卒業した。彼らは2年以上をコロナ禍で過ごし、行事も延期、中止となり、思うように過ごすことができなかった。そのような中でも実施規模、スタイルを生徒が工夫し、音祭や附高祭を実施することができた。また、百軒徒歩も時間短縮しての実施であったが、2年ぶりに実施することができた。

- ・附中副校長 廣瀬先生より

コロナ対策を講じながら授業を推進してきた。文科省の方針もあり、教育の空白期間が極力でないように、オンラインも活用して授業を行った。感染状況もデルタ株までは少なかったが、オミクロン株は感染力が強いのか若干感染者は増えた。しかし、校内でのクラスター発生には至らず、大きな休校措置を取らずに済んだ。

生徒の活躍として、昨年度紹介した「スタートアップ Jr.アワード 2020」優勝者3名がドバイ万博で日本館を訪問し、2025年の大阪万博のPRを行った。また、2年間附中校長・附高校舎主任をお務めいただいた田中満公子先生が退任され、小西啓之先生(中26期・高20期)が母校新校長・校舎主任に就任された。

#### 3. 令和4年度事業計画案の件(芳武副会長)

- ・総会・懇親会の開催、会報年2回発行、理事会・四役会等の開催、各支部会の開催、各委員会の開催、終身会費制の件等、計画案に対し可決承認された。

#### 4. 令和4年度予算案の件(吉村会計)

- ・令和3年度の決算見通しの報告に続き、実績に基づく令和4年度の予算案が提示され可決承認された。年会費納入の件に関して、若い世代の納入が減少しており、同窓会に対し関心が減っている状況下では、今後の予算編成に困難を来す可能性を言及された。高校卒業時に学年理事を選ぶ際に、同窓会のことをもっと知ってもらい働きかけが必要であり、同窓会からの発信に加えて、現場

の先生からの説明も是非お願いしたい。

5. 令和4年総会・懇親会の件（藤井会長）

- ・昨年度は総会を開催することができたが、懇親会は2年間開催できていない状況である。懇親会は同窓会を再認識する場として重要と考えているが、6月の開催に向けて、理事の皆さまから意見をいただいた。オンラインを活用した開催形態を今後検討してほしい、会社から外食制限がかかっている、団体に開催できるまで社会状況が回復しないのではないかなど、コロナ禍でも対応できる開催形態や会食制限の実情が声としてあがった。最新の感染状況もふまえて役員で最終決定し、5月に発行する広報誌「青松」で案内できるように検討を進めることとなった。

6. 次号会報「青松」108号企画の件（吉田常任理事）

- ・コロナ禍でも頑張っている在校生の活躍を紹介したい。「ハイスクールマンザイ 2021」で優勝した「サンジュウシ」の活躍、科学技術の自由研究コンテスト「JSEC」で「日本ガイシ賞」を受賞した中島さんの活躍などを中心に掲載予定。また、今回は zoom を用いたオンライン取材を実施し、効率よく取材を行うことができた。今後も活用し記事の充実を図っていきたい。

7. 2021年会員名簿作製報告（芳武副会長）

- ・発行が1年延期となったが無事発行することができた。事前申し込み100件分は既に送付済み。また、昨年度と今年度の卒業生（63期および64期生）にも配布済み。今回は発行するにあたり広告35件283万円収入があり、多くの方からご協力いただき名簿を発行することができた。

8. その他

- ・コロナ禍での学校生活も2年が過ぎ、学校現場の様子を教えてほしいとの質問に対して、廣瀬副校長より状況を説明いただいた。授業に関してはいち早く Google の Classroom を採用し、オンライン授業に対応できるように努めた。本学での特徴の1つである様々な行事が縮小・中止になることで、今までより生徒にストレスがあるのではないかと感じている。また、学校への帰属意識の変化を学校調査（アンケート）で感じており、生徒へのケアにも注意し、コロナ禍でも学校行事を推進できるように工夫していきたい。
- ・デジタル教科書が進むとも聞いているが、現状に関して教えてほしいとの質問に対して廣瀬副校長および正垣先生より説明いただいた。現段階では紙の教科書がやはり中心であるが、英語の指導では音声の活用なども取り入れ、デジタルの良さをうまく利用した教育を心がけている。また、今年の高1から学習指導要綱の変更があったが、社会は近現代史から学ぶようになり、歴史も日本史と世界史をミックスした歴史総合という形となった。授業では考え、ディスカッションすることを重視していくことになる。

今後の行事予定

次回理事会

令和4年 6月 4日（土）14：00より（後日、中止決定）

令和4年 10月 22日（土）14：00より

令和4年総会

令和4年6月18日(土)(後日、下記～変更)

母校3階小講堂

総会 14:00~15:00

以上